

神戈陵を渡る風3

令和5年度 川辺高校 校長通信 第121号(通算)

令和5年10月13日(金)発行

明日10月14日は、新橋駅～横浜駅間が開業した鉄道記念日(明治5年,1872年)であり、以前の東京の名所の一つであった東京タワーの完工した日(昭和33年,1958年)です。そして、幕末でいうと、大政奉還が行われた日(慶応3年,1867年)で、今年は大河ドラマの「どうする家康」が放映されていますが、徳川家康が江戸幕府を開き、260年あまり続いた幕府が終焉した日でもあります。



学 年 朝 礼

令和5年10月2日(月)

【3年生】 上畑先生からのお話



When everything seems to be going against you,remember that the airplane takes off against the wind,not with it.

— Henry Ford

《自分で訳してみよう!!》

そして、「逆風」が吹いているときでも、準備を怠らず、前を向いて立ち向かってほしい。そばにいて支えてくれる友だちの存在も忘れずに。

【2年生】 郡山先生からのお話



これからの世の中では、自ら考え積極的に

行動することが求められる。

1年生の時に「自学自習の心得」というプリントを配布した。いま、定着できているだろうか？ 自学自習とは、遠い将来、近い将来を見つめ、自分の現状を踏まえた学習をすることである。普段の取組が本番の集中力、時間との闘い中で最後まで粘り続ける根性を育てる。自学自習の精神をしっかりと養い、その実践者になって欲しい。それが進路実現に大きく近づく一歩となる。2年生の今がチャンスだ。

【1年生】 中須先生からのお話



エディ・ジョーンズ氏は、2012年から3年間、ラグビー日本代表のヘッドコーチを務めました。就任直後、大敗した試合の後、笑顔でインタビューに答える選手の姿を見て、エディ監督は激怒しました。

チームの文化は、そこに属する人たちの何気ない表情や言葉に出るものです。「このチームの『負け犬根性』をたたき直す!」徹底した激しい練習と自己分析の積み重ねで、選手一人一人が変わり、チームが変わりました。

勝利を目指す、勝利のために行動するチームです。そして2015年のワールドカップでの強豪南アフリカ戦での逆転勝ち、歴史的な勝利へとつながったのです。

PTA立哨指導(交通安全)

令和5年9月25日(月)

秋の交通安全運動期間に合わせて、PTAの方々が朝、正門前に立って登校する皆さんに挨拶運動を行っていただきました。



保育園 家庭クラブボランティア活動

令和5年9月25日(月)



浮辺最後のソラヨイ

令和5年9月29日(金)



【ソラヨイ】とは？

国内でも知覧町にだけ見られる珍しい十五夜行事で、数え年7~14歳までの男の子たちが、集落ごとに行われて(少づつ違)形だぞいです)いました。「ソラヨイ」は「それは良い」で、満月に「ソラヨイ ソラヨイ ソラヨイヨイ」と豊作を祝う祭りです。この日、浮辺の十五夜行事「ソラヨイ」は、子供たちの減少に伴い今年が最後となりました。一つの伝統行事がなくなり、大変寂しい気持ちになっています。

大学入試共通テスト出願祈願

令和5年10月2日(月)

飯倉神社にて共通テスト出願前に合格祈願に行ってきました。3年生 **ギンバレ!!**

